



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Marko con Anaya en Texas

En el curso de una gira por Texas, el dirigente del PAN, Marko Cortés, se reunió con el ex candidato presidencial de ese partido, Ricardo Anaya. Hablaron de proyectos para reactivarlo políticamente.

Algunos dicen que es solo un gesto de solidaridad con un correligionario en el exilio, que es buscado por la ley. Otros alertan sobre el peligro que encierra enviar mensajes equivocados a pocos meses de los destapes de los candidatos presidenciales.

Marko viajará por Estados Unidos acompañado de Anaya para, dijeron, afiliarse al PAN a mexicanos que trabajan por allá.

¿Vale la pena el tiempo y el dinero invertido en ese periplo? Lo que se requiere es ayudar a las figuras panistas con posibilidades reales de obtener la can-

didatura presidencial para el 2024. Lo demás es gastarse la pólvora en infiernillos.

El súper delegado se precipita

El diputado Marlon Ramírez Marín, dirigente del PRI en Veracruz, denunció ante el Organismo Público Local Electoral en el estado de Veracruz el uso de programas sociales a través de la Secretaría del Bienestar, como la inscripción al Programa Mejoramiento a la Vivienda, a cambio de apoyar al delegado Manuel Huerta Ladrón de Guevara, en sus aspiraciones a la gubernatura de Veracruz, por Morena.

A través de un audio se escucha a una mujer que ofrece programas

sociales a cambio de apoyo al superdelegado en Veracruz.

Dice el audio "El programa está muy bien... Para poder anotarla le pediría que nos dé permiso de pintar su barda que tiene aquí con el logo de Movimiento Honestidad para apoyar a nuestro delegado Manuel Huerta Ladrón de Guevara. él aspira a la gubernatura de Veracruz y pues con eso ayudaría a que más personas se sumen a los apoyos y poder dar a conocer lo que podría realizar nuestro delegado por Veracruz".

Más claro ni el agua

No es tarde para dialogar

Alguien tenía que hacerlo. Tocó al diputado Santiago Creel hacer una reivindicación del diálogo como herramienta indispensable de la política

Lo planteó en el mejor marco: el 106 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917 frente al presidente López Obrador, a quien no le gusta escuchar voces distintas.

Creel recordó que fue precisamente el diálogo el que permitió un acuerdo institucional y democrático que posibilitó la alternancia en

el poder, pero también se refirió al costo histórico que ha tenido la ausencia de los acuerdos en la historia del país.

Todavía no es demasiado tarde para dialogar sobre el Plan B de la Reforma Electoral.

Plataforma para Salomón Jara

Los gobernadores reunidos en Oaxaca estaban de buen ánimo. Repartieron abrazos, palmadas, sonrisas, se tomaron selfis cual chamacos.

Gobernadores, cabe aclarar, emanados de todos los partidos que mostraron que pueden convivir y aunque solo sea por eso, por la oportunidad del encuentro, la Conago sigue siendo un organismo útil para la República

En ese ánimo de algarabía resaltó la decisión de que el nuevo gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, haya sido nombrado nuevo presidente de la Conferencia.

Jara tiene un recorrido kilométrico en la política, sobre todo a ras de tierra, de modo que la Conago será oportunidad para que muestre el dominio del oficio y sus alcances •